



La economía rusa se fortalece a pesar de las sanciones

- Ezekiel Malone
- [6/11/2024](#)

La economía rusa crecerá más que la de Estados Unidos este año, ya que su economía resiste la presión occidental, según informó el jueves International Banker. Rusia está lidiando con una inflación preocupante, tasas de interés por las nubes, una aguda escasez de mano de obra y una moneda en declive, y sin embargo su economía sigue creciendo.

Por qué es importante: Rusia está sometida a fuertes sanciones de Occidente en respuesta a su invasión de Ucrania. El hecho de que su economía crezca más rápidamente que la de las principales naciones occidentales es una señal ominosa para EE UU.

"El país más grande del mundo por superficie ha desafiado hasta ahora las expectativas generalizadas de que las sanciones lideradas por EE UU y la Unión Europea (UE) pondrían al descubierto las principales vulnerabilidades de la economía rusa", señala el informe.

Detalles: la edición del 22 de octubre de Perspectivas de la Economía Mundial del Fondo Monetario Internacional (FMI) prevé que en 2024:

- La economía rusa crecerá un 3,6%.
- La economía estadounidense crecerá un 2,8%.
- Las economías de Francia y del Reino Unido crecerán un 1,1%.
- La economía alemana no crecerá en absoluto.

Esto se produce después de que un informe de febrero indicara que la economía rusa crecería más rápido que las de todos los países del G-7 (Alemania, Canadá, EE UU, Francia, Italia, Japón y Reino Unido) en 2023.

- A principios de este año, el FMI preveía que la economía rusa crecería sólo un 3,2%.

Ascenso profetizado: la Biblia profetiza que Rusia pronto estará entre las naciones más dominantes del mundo. Su capacidad para hacer frente a las sanciones occidentales demuestra que está en vías de desempeñar el papel que le ha sido profetizado.

Más información: lea nuestro artículo de tendencias ["El regreso de Rusia al estatus de superpotencia"](#).